

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Freunde fürs Leben

André Tautenhahn · Saturday, March 4th, 2023



Kanzler Scholz in Washington

AA

Besuch bei Freunden

Stand: 04.03.23 05:40 Uhr

Der Bundeskanzler ist also kurzfristig nach Washington zu US-Präsident Joe Biden gereist, damit beide feststellen, dass sie miteinander befreundet sind. Wer glaubt da jetzt noch an Meinungsverschiedenheiten?

This entry was posted on Saturday, March 4th, 2023 at 3:01 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

